

# Gran éxito el Quinto Festival de Coros en Lengua de Señas

Establecimientos educacionales de Tocopilla participaron en esta actividad en el Teatro Municipal Andrés Pérez.



NIÑOS Y ADULTOS VISIBILIZARON LA LENGUA DE SEÑAS EN COMUNIDADES ESCOLARES INCLUSIVAS.

**Pablo Mamani Prado**  
 La Estrella

Con la finalidad de conmemorar el Día Internacional de las Personas en Situación de Discapacidad, es que las comunidades escolares de Tocopilla dieron vida a un nuevo y exitoso Festival de Coros en Lengua de Señas,

que cumplió su quinta versión.

La actividad fue organizada en su conjunto por el Departamento de Administración Educativa Municipal (DAEM) y el Programa Comunal de Integración Escolar (PIE) de Tocopilla, donde participaron los siguientes recintos municipalizados: escuelas

Pedro Aguirre Cerda, Pablo Neruda, Gabriela Mistral, Bernardo O'Higgins, Carlos Condell, Arturo Prat y República de los Estados Unidos, junto a los liceos Polivalente Domingo Latrille y Politécnico Bicentenario de Excelencia Diego Portales.

En la jornada, cada establecimiento interpretó



FOTOS CEDIDAS

SE ENTREGARON RECONOCIMIENTOS A TODOS LOS RECINTOS EDUCACIONALES QUE PARTICIPARON.

## 2019

se realiza este Festival de Coros en Lengua de Señas a nivel de las escuelas de Tocopilla.

variados temas, algunos de la cultura popular y otros con motivos navideños, los que fueron interpretados a la perfección en lengua de señas, ganándose los valiosos aplausos del público asistente que repletó el Teatro Municipal Andrés Pérez.

"La idea es que en estas fechas, en diciembre, se conmemora a nivel mundial el Día Internacional de las Personas en Situación de Discapacidad. Entonces, en todo el mundo se hacen actividades para poder potenciar, visibilizar, sensibilizar a la ciudadanía en estos temas, para darle más espacios y oportu-



FUE UNA GRAN ACTIVIDAD ESCOLAR EN TOCOPILLA.

tidades a las personas y niños (...). Por eso es relevante para nosotros realizar este tipo de actividades como los Coros en Lengua de Señas, que es emotiva, bonita. Tratamos que los niños asimilen la lengua de señas, que aprendan a que pueden ser más inclusivos como comunidades educativas. Lo importante es que no solamente son

coros de niños, están los profesores, asistentes de la educación y apoderados participantes. La idea es que con esta iniciativa podamos ser comunidades más inclusivas", expresó la encargada comunal del PIE, Loreto Véliz.

Este Festival de Coros en Lengua de Señas se ha realizado desde 2019, con cinco versiones. 🎉